

KATA PENGANTAR

Agroindustri mampu mentransformasikan produk primer ke produk olahan sekaligus budaya kerja bernilai tambah rendah menjadi budaya kerja industrial modern yang menciptakan nilai tambah tinggi. Agroindustri juga merupakan kegiatan dengan ciri: meningkatkan nilai tambah, menghasilkan produk yang dapat dipasarkan atau digunakan atau dimakan, meningkatkan daya simpan, serta menambah pendapatan dan keuntungan produsen. Pengembangan agroindustri mencakup berbagai aspek, diantaranya menciptakan nilai tambah, menciptakan lapangan kerja, meningkatkan penerimaan devisa, memperbaiki pemerataan pendapatan, bahkan mampu menarik pembangunan sektor pertanian sebagai sektor penyedia bahan baku. Pengembangan agroindustri dengan bahan baku yang tersedia dalam jumlah dan waktu yang sesuai, merupakan syarat kecukupan untuk berproduksi secara berkelanjutan.

Dewasa ini, semakin banyak agroindustri yang berkembang dengan berbagai jenis olahan. Salah satu agroindustri jenis produk olahan unggulan yang ada di Kota Madiun adalah agroindustri sambal pecel, termasuk sambal pecel Cap Bharata. Dengan adanya laporan hasil penelitian ini, penulis mengucapkan syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “ Strategi Pengembangan Agroindustri Sambal Pecel Cap Bharata (Studi Kasus pada Usaha Sambal Pecel Cap Bharata Kecamatan Taman, Kota Madiun) “. Skripsi ini bertujuan untuk menganalisis lingkungan internal dan eksternal pada sambal pecel Cap Bharata serta menganalisis strategi yang tepat untuk mengembangkan sambal pecel Cap Bharata berdasarkan kondisi internal dan eksternal perusahaan.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis juga banyak memperoleh bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Ibu Ir. Effy Yuswita, M.Si selaku pembimbing pertama atas segala bimbingan, nasehat yang diberikan selama proses penyelesaian skripsi ini.
2. Ibu Silvana Maulidah, SP.MP selaku pembimbing kedua atas segala bimbingan, nasehat yang diberikan selama proses penyelesaian skripsi ini.
3. Bapak Ir. Syafriyal, MS selaku Ketua Jurusan Sosial Ekonomi Pertanian Universitas Brawijaya Malang.
4. Seluruh dosen dan staf Jurusan Sosial Ekonomi Pertanian Universitas Brawijaya Malang atas bantuan yang diberikan selama masa perkuliahan.
5. Pemilik serta karyawan agroindustri sambal pecel Cap Bharata di Kecamatan Taman Kota Madiun atas waktu luangnya dan informasi yang diberikan kepada penulis.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan bagi pembaca umumnya. Saran, masukan, dan dukungan yang membangun akan menjadi sumber yang sangat berharga dalam penyusunan skripsi ini.

Malang, Juli 2012

Penulis